
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Munícipes que transitam pela Avenida Jerônimo Gonçalves, 

solicitam-nos encaminhar aos órgãos competentes o pleito de manutenção e reforço 

urgente da iluminação pública da via. 

 

Alegam-nos que a iluminação local necessita de reforço, pois tem sido 

constante as reclamações de furtos e assaltos, trazendo insegurança a todos que transitam 

pela avenida. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

 

Sala das Sessões, 05 de outubro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER MANUTENÇÃO E REFORÇO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM TODA EXTENSÃO 

DA AVENIDA JERÔNIMO GONÇALVES, BAIRRO 
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